



あじさいドリームプロジェクト

校長 大山 倫生

ホームページ公開中！

朝里中学校

検索

6月15日(土)の午前9時より、「あじさいドリームプロジェクト」と題して、朝里中学校横のバス通り沿い約120メートルの区間に、180株のあじさいの苗を植樹しました。

本プロジェクトは、朝里中学校学校運営協議会と朝里中学校PTAが主催し、小樽・朝里のまちづくりの会の皆様と、新光東町会の皆様のご協力のもと、朝里中学校の環境整備はもとより、まちづくりの観点から地域住民や道路を往来する方々に楽しんでもらえるよう企画した事業です。

今回は、本事業の様子についてお伝えします。



まず、小樽・朝里のまちづくりの会の中様より、あじさいの苗を提供していただきました。前日には、まちづくりの会より、10名ほどお手伝いしていただき、百想園から学校に苗を運んでいただきました。

当日は晴天に恵まれ、朝里中学校の生徒・保護者・教職員、朝里小学校の児童・保護者・教職員、まちづくりの会の方々、新光東町会の方々など、約75名があじさいの苗の植樹に汗を流し、参加者の皆様のご協力により、40分ほどで作業は終了しました。

本事業のように、小学生から地域の大人までが、一緒に力を合わせ作業することに大変意義があると感じています。



実は、本プロジェクトは、以前から構想があり、学校にあじさいの苗を寄付していただけたというありがたいお話があったのですが、玄関前は傾斜があり、砦里川沿いはシラカバの樹木、バス通り沿いには生垣などの植栽・・・など、植樹する場所が見つからず、去年は、学校の中庭に15株、植樹させていただきました。その後、市教委や地域の木村建築様など、多くの方々のご協力により、事業が実現可能なものになりました。



植樹後、防草シートを設置したり水やりをしたりしていますが、通りがかりの地域の方からは、「新聞見ました」「毎日通るのでとても楽しみにしていますよ」など声をかけられます。

あじさいの苗はまだ小さいのですが、つぼみが出ていますので開花が間近です。

数年後、あじさいの花が咲き乱れ、朝里地区が、素晴らしい景観になることを願っています。

日	曜	7月の行事予定	給	部
1	月		○	○
2	火		○	○
3	水		○	○
4	木	ふるさと教育(潮音頭の振り付けを学ぼう) 一斉下校 5時間	○	×
5	金	教育実習生離任式 一斉下校 市教研 5時間	○	×
6	土	中体連(剣道)		○
7	日			○
8	月	SC ALT	○	○
9	火	ALT	○	○
10	水	学校教育指導訪問 ALT	○	○
11	木	一斉下校 ALT 5時間 PTA 第3回事務局会議	○	×
12	金	授業参観 一斉下校 保護者会 ALT	○	×
13	土			○
14	日			○
15	月	海の日		○
16	火	第1学年球技大会	○	○
17	水	第2学年球技大会 一斉下校 小中合同研修会	○	×
18	木	教育委員訪問 第3学年球技大会 職員会議 一斉下校 5時間	○	×
19	金	大掃除 全校体育祭	○	×
20	土		-	○
21	日		-	○
22	月	終業式 一斉下校 校内研修 5時間 学校運営協議会(CS)	○	×
23	火			○
24	水			○
25	木	中体連全道陸上(~28日))		○
26	金	中体連全道水泳(~28日)		○
27	土	潮ねりこみ		○
28	日	潮祭り		○
29	月	中体連全道柔道(~28日)		○
30	火	中体連全道ソフトテニス(~8月1日)		○
31	水			○

「指導方法工夫改善加配事業」

本校は北海道教育委員会より教員の加配を受けており、全国学力・学習状況調査等の各種調査で明らかになった課題を踏まえ、指導方法・指導体制の改善に取り組んでいます。

数学科においては、基礎的基本的な知識及び技能の習得を含め、生徒が学習内容を確実に身に付けることができるよう、学習内容の習熟に応じた学習や、複数の教員による指導をすることで、個に応じた指導の充実を図っています。

生徒からは「分からない場所を人数が少ないので気軽に質問できる」「習熟度別授業は学習内容を理解しやすい」などの声が多く寄せられています。今後も生徒の学びを支援していきます。



「中体連大会の結果」(6/28現在)

小樽市(後志)中体連大会が開かれ、本校選手の活躍が随所に見られました。今週末から来週末にかけて、中体連陸上・柔道・剣道の大会が行われます。選手のみなさん頑張ってください!

●水泳

男子 100m自由形 2位 河崎
200m個人メドレー 2位 河崎
女子 50m自由形 1位 加藤【全道出場】
100m背泳ぎ 1位 加藤【全道出場】

●陸上競技

通信陸上 男子 走り幅跳び 松村 全道標準突破
100m、200m 道下 全道標準突破
走高跳 田中 全道標準突破
ハードル走 奥山、播磨 全道標準突破
4×100mR 1位 全道標準突破
小笠原・道下・松村・播磨
走り高跳 1位 田中
女子 ハードル走 山口 全道標準突破
走り高跳 山口 全道標準突破

●バドミントン

男子団体 予選リーグ敗退
個人 ベスト8 石岡・大滝
女子団体 3位
個人 3位 中村・山田

●バスケットボール

男子 2回戦惜敗
女子 2位(朝里・向陽中合同)

●ソフトテニス

女子団体 3位
個人 3位 上山・山本、奥出・高橋(全道大会出場)

●卓球

男子団体 ベスト8
※国体小樽地区予選卓球大会 森崎(全道大会出場権獲得)
※小樽卓球選手権大会(カデットの部)
13歳以下カデットの部 優勝 関

●バレーボール

男子 2位(拠点校合同チーム)
女子 3位(拠点校合同チーム)



中体連壮行会から(6月18日)

「放課後学習、充実しています!」

6月27日(木)には定期テストⅠが行われました。みなさん、テストの手応えはどうでしたか?

さて、6月25日(火)には英語科の中瀬教諭が中心になって、1年生を対象に「be動詞と一般動詞の違い」をテーマに「英語塾」が開催されました。会場となった音楽室には30数名の1年生が集まり、参加した先生方に質問したり、互いに教え合ったりする場面が多く見られました。

英語科では、今後もテーマ別の学習会を開催する予定です。分からない人や基礎固めをしたい人は是非放課後学習を利用してください。

通常の放課後学習も図書館で行っています。授業の復習や振り返りに是非活用してください。



「教育実習生、頑張っています!」

6月17日から7月5日の3週間の日程で、岩井大暉先生(音楽:菁園中出身)、栗原拓夢先生(数学:松ヶ枝中出身)の2名の先生が教育実習を行っています。実習期間も残り1週間となりました。来週には2人の先生の研究授業が予定されています。